

12. 1. 2022 (Stand 16.00 Uhr)



Corona-aktuell

Regelmäßige Aussendung der Gemeinde Filzmoos

Das nächste Protokoll erscheint abhängig vom Pandemiegeschehen in den kommenden Tagen.

1) Aktuelle Lage in Filzmoos

Derzeit infizierte Personen mit verordneter Heimquarantäne	105*
Infizierte seit Pandemiebeginn	424
Veränderung zum 07.01.2022	+ 63

***vorwiegend Einheimische und Saisonarbeitskräfte!**

2) TIPP – Richtiger Abstrich in Zeiten von Omikron

Leider sehen wir zunehmend, dass die „Wohnzimmertests“ gehäuft falsch negative Ergebnisse liefern und sich so hochinfektiöse Personen in falscher Sicherheit wiegen. Um die Ergebnisse der Heimtests etwas zu optimieren, wird für den Abstrich folgende Vorgehensweise empfohlen:

- Mehrfach in die Maske / Hand hineinhusten
- Mit dem Staberl tief in den Rachen fahren, bis fast ein Würgereiz ausgelöst wird
- Danach mit gleichem Staberl in die Nase fahren

3) FAQ - Positives PCR Testergebnis, was nun?

Ein positives PCR Testergebnis löst automatisch eine verordnete Heimquarantäne aus. Aufgrund des rasanten Anstieges der positiv getesteten Fälle kann es zu Verspätungen bei der Ausstellung der Quarantänebescheide durch die Bezirkshauptmannschaft kommen. Begeben Sie sich unmittelbar nach positivem Test in Quarantäne. Schicken Sie im gleichen Haushalt lebende Minderjährige nicht mehr in den Kindergarten oder in die Schule. **UM EIN RASCHES ERGEBNIS ZU ERHALTEN WERDEN SIE ERSUCHT DIE RICHTIGE TELEFONNUMMER MIT LÄNDERVORWAHL ANZUGENBEN UND GLEICHZEITIG DEN AKTUELLEN QR-CODE IN DIE MEDILAB APP EINZUSCANNEN.**

4) Teststraße Filzmoos

Auf Grund der rasant steigenden Infektionszahlen bieten wir Personen mit österreichischer E-Card ab sofort nur mehr die wesentlich genaueren, kostenlosen Gurgel-PCR Tests mit einer Gültigkeit von 72 Stunden an. Grund hierfür sind die oft falsch negativen Ergebnisse der Antigen Tests, da die Qualität des Abstrichs für die Aussagekraft des Abstrichs ausschlaggebend ist.

Ausnahme: Urlauber, die auf Grund der Einreisebestimmungen geboostert sind, können auf Wunsch auch weiterhin von den kostenlosen Antigen Tests Gebrauch machen. Hierbei werden in unserer Teststraße nach Anmeldung unter www.salzburg-testet.at unter Aufsicht selbst durchgeführte Antigentests (kombinierter tiefer Rachen / Nasenabstrich) durchgeführt. Es können vor Ort auch PCR Tests durchgeführt werden – die Kosten hierfür belaufen sich auf 90 Euro. Hintergrund für den Unterschied zwischen Gästen und Einheimischen sind die Einreisebestimmungen, bei denen Gäste der 2G Regel unterliegen und keine Testverpflichtung haben.